

Lieber Peter,

Ostern steht vor der Tür – das Fest an dem alles Neue beginnen soll. Da wünsche ich Euch, auch für eure Tochter alles erdenklich Gute.

Ich möchte Dir mitteilen, dass ich eines Deiner Bücher Horst Vogel gegeben habe. Er war sehr interessiert! Nach einigen Tagen rief er mich an und sagte mir Folgendes; sag dem Peter einen schönen Gruß, es ist schön, dass er es geschrieben hat. Auch wenn ich (HV) manches anders sagen würde, es ist ein gutes Buch. Soweit HV.

Meine Meinung Peter – Du kannst stolz darauf sein. Ich bin vom Umfang und Gestaltung beeindruckt.

Also hat sich die Mühe gelohnt.

Soweit heute, Grüße an Brigitte.

07.04.2020

Günter Ebert, Berlin

Nachruf

Über die Mail meines Chefs und seine erste Reaktion auf meine Lebenserinnerungen unmittelbar nach Veröffentlichung des Buches habe ich mich sehr gefreut. Wir haben danach noch zweimal sachlich aber angeregt dazu diskutiert.

Nach seiner schweren Erkrankung haben meine Freunde, seine ehemaligen Mitarbeiter, Klaus, Peter, Heinz und ich ihn zweimal auf seinem Grundstück besucht. Unser Chef war gesundheitlich schwer gezeichnet, konnte nur stark behindert sprechen, war aber immer noch hellwach und verstand alles. Im Beisein der Freunde konnte ich ihm die vollkommen überarbeitete Auflage meines Buches übergeben. Er bedauerte es, dass er seine Absicht, sich noch einmal ausführlicher zu meinem Buch zu äußern nicht mehr realisieren kann.

Ich hätte mich über seine umfangreiche, kritische Rezension unter Einbeziehung der erfolgreichen Aufklärungsarbeit seiner Abteilung sehr gefreut.

Es ging nicht mehr.

Oberst Günter Ebert, unser Chef verstarb im Juli 2021.

09.08.2023 Peter Großmann